
令和５年１１月定例会

１２月８日(金)の一般質問者

質問 議席 答 弁 を
所 属 会 派 氏 名 質 問 要 旨

順位 番号 求 め る 者

１ 自由民主党 １１ 本 山 紘 司

２ 日本共産党 ４０ 森 脇 久 紀

３ 公 明 党 １ 角 屋 忍

４ 自由民主党 ７ 坂 本 亮 平

５ 自由民主党 ２６ 渡 辺 知 典

知 事

土 木 部 長

教 育 長

知 事

産業労働部長

農林水産部長

土 木 部 長

［一問一答］

１ 森の芸術祭 晴れの国・岡山に
ついて

２ 河川について

３ 耕畜連携について

４ 屋外広告物等について

［一問一答］

１ 自衛隊統合演習等について

２ インボイス等について

３ 広域水道企業団等について

４ 有機フッ素化合物の検出問題に
ついて

５ 県道高梁御津線について

６ 精神障害のある人への医療費助
成について

［一問一答］

１ 単県医療費公費負担制度について

２ 道路等の異状通報の仕組みにつ
いて

３ 港湾について

４ 留学支援について

５ 教員の負担軽減について

６ オーバードーズについて

［一括質問］

１ 学校部活動の地域移行について

２ 障害者スポーツについて

３ 玉島・笠岡道路等の整備について

４ 県有施設の活用について

５ 文化財について

６ 行政のデジタル化について

［一問一答］

１ 物価高騰対策について

２ 産業労働部への外部人材について

３ 工事書類作成の負担軽減について

４ 大規模太陽光発電事業者等への
課税について

５ 有機フッ素化合物の検出について

６ リスキリングの推進について

７ 都市計画について

知 事

県民生活部長

環境文化部長

農林水産部長

土 木 部 長

知 事

危 機 管 理 監

環境文化部長

保健医療部長

産業労働部長

土 木 部 長

知 事

総 務 部 長

子ども・福祉部長

農林水産部長

土 木 部 長

教 育 長



１２月１２日(火）の一般質問予定者

質問順位 所 属 会 派 議席番号 氏 名

１ 自 由 民 主 党 ３１ 上 田 勝 義

２ 自 由 民 主 党 １４ 大 橋 和 明

３ 自 由 民 主 党 ８ 正 木 美 恵

４ 自 由 民 主 党 ６ 天 野 英 雄

５ 自 由 民 主 党 １５ 乙 倉 賢 一



一問一答

一般質問 自 民 党 本山議員

１ 森の芸術祭　晴れの国・岡山について

(１) 機運の醸成 ［産 業 労 働 部 長 ］

(２) 関係機関等との連携 ［産 業 労 働 部 長 ］

(３) オーバーツーリズム対策等 ［産 業 労 働 部 長 ］

(４) 経済効果等 ［産 業 労 働 部 長 ］

(５) 全体の運営 ［知 事 ］

２ 河川について

(１) 河道掘削等 ［知 事 ］

(２) 災害復旧等 ［土 木 部 長 ］

３ 耕畜連携について ［農 林 水 産 部 長 ］

４ 屋外広告物等について ［土 木 部 長 ］

(１) 設置許可

(２) 案内標識



一問一答

一般質問 共 産 党 森脇議員

１ 自衛隊統合演習等について

(１) イスラエルの停戦 ［知 事 ］

(２) 苦情の伝達等 ［知 事 ］

(３) 使用の協議等 ［危 機 管 理 監 ］

(４) 受け止め ［知 事 ］

(５) 空港等の軍事使用 ［知 事 ］

２ インボイス等について

(１) 影響の調査 ［産 業 労 働 部 長 ］

(２) 消費税減税等 ［知 事 ］

３ 広域水道企業団等について

(１) 経営実態等 ［知 事 ］

(２) 報告書 ［保 健 医 療 部 長 ］

(３) 水道水の需要予測の見直し等 ［知 事 ］

４ 有機フッ素化合物の検出問題について ［環 境 文 化 部 長 ］

(１) 河川等の浄化

(２) 使用済み活性炭の取扱い

(３) 廃棄物該当性

５ 県道高梁御津線について ［土 木 部 長 ］

(１) 工事の進捗状況等

(２) 住民への支援

６ 精神障害のある人への医療費助成について ［知 事 ］



一問一答

一般質問 公 明 党 角屋議員

１ 単県医療費公費負担制度について

(１) 倉敷市への補助率 ［知 事 ］

(２) 心身障害者医療費公費負担制度

ア 精神障害のある方々への助成 ［知 事 ］

イ 現行制度の拡大 ［知 事 ］

２ 道路等の異状通報の仕組みについて ［土 木 部 長 ］

３ 港湾について ［土 木 部 長 ］

(１) 物流の革新への対応

(２) 水島港の設備投資

(３) 宇野港田井地区の陥没対策

４ 留学支援について ［教 育 長 ］

５ 教員の負担軽減について ［教 育 長 ］

(１) 教員採用試験

(２) 成功事例の横展開

(３) ＧＩＧＡスクール構想

(４) 教師業務アシスタント

６ オーバードーズについて ［知 事 ］



一括質問

一般質問 自 民 党 坂本議員

１ 学校部活動の地域移行について ［教 育 長 ］

(１) 進捗状況等

(２) 見解

２ 障害者スポーツについて ［子ども･福祉部長 ］

(１) 指導者育成等の状況等

(２) 環境整備

３ 玉島・笠岡道路等の整備について

(１) 今後の対応 ［土 木 部 長 ］

(２) 土地利用 ［農 林 水 産 部 長 ］

［土 木 部 長 ］

４ 県有施設の活用について

(１) 笠岡ふれあい空港 ［農 林 水 産 部 長 ］

(２) 所見 ［知 事 ］

５ 文化財について ［教 育 長 ］

(１) 現況等

(２) 活用事例等

６ 行政のデジタル化について ［総 務 部 長 ］



一問一答

一般質問 自 民 党 渡辺知典議員

１ 物価高騰対策について

(１) 補正予算 ［知 事 ］

(２) 長期的な視点 ［知 事 ］

(３) 継続的な支援 ［知 事 ］

(４) 新ＮＩＳＡの広報 ［県 民 生 活 部 長 ］

(５) おかやまの木で家づくり支援事業 ［農 林 水 産 部 長 ］

２ 産業労働部への外部人材について ［知 事 ］

３ 工事書類作成の負担軽減について ［土 木 部 長 ］

４ 大規模太陽光発電事業者等への課税について ［知 事 ］

５ 有機フッ素化合物の検出について ［環 境 文 化 部 長 ］

６ リスキリングの推進について ［知 事 ］

７ 都市計画について ［土 木 部 長 ］

(１) 見直し

(２) 事業の推進


